

„Käse-Horst“, fliegende Tennisschweifbälle und lustige Spiele beim Kinder-Ferienprogramm des Freudentaler Tennisclubs

Fast 25 Mädchen und Jungen zwischen 6 und 12 Jahren verbrachten im Rahmen des Freudentaler Kinder-Ferienprogrammes ein paar kurzweilige Stunden beim Tennisclub Freudental.

Bei hervorragendem Wetter wurde es gleich nach der Begrüßung durch das Betreuererteam mit einem Warmup-Spiel sportlich. Bei einem „Wäscheklammer-Klau-Spiel“ mussten die in Gruppen eingeteilten Kinder sich gegenseitig so viel wie möglich an den T-Shirts befestigten Wäscheklammern abjagen.

Die Gruppe „Hunde“ jagte die „Katzen“ und die „Schafe“ und anders herum. Es folgten 6 Stationsspiele, bei denen vor allem Geschicklichkeit gefragt war.

Tennisballweitwurf, Jonglieren, Holzstelzen-Balance-Wettlauf, Wasserkerzen-Spritzspiel, Wasserbechertransport auf Tennisschläger

und als absoluten Höhepunkt Basteln eines fliegenden „Tennisschweifballes“, der beim Hochwerfen fast so aussah wie ein verglühender Komet.



Selbstgebastelte Tennisschweifbälle oder Kometen?

Alle Kinder hatten mächtig Spaß an den Aktivitäten. Dadurch konnte das ebenfalls geplante freie Tennisspielen gar nicht mehr durchgeführt werden, aber wirklich bedauert hat das eigentlich niemand. Auch so war jeder zufrieden. Manch einer/eine hat sich vorgenommen, dafür einmal zum Schnuppertraining für Kinder zu gehen, das regelmäßig angeboten wird.

Die Gesamtveranstaltung war in 2 Altersgruppen mit identischem Programm aufgeteilt. Um die Mittagszeit wurde gewechselt und labte sich gemeinsam an jede Menge Spaghetti mit Tomatensoße. Wer wollte, holte sich darüber hinaus bei „Käse-Horst“ noch eine Riesenportion Parmesan ab. Ein abschließendes Eis rundete die Mahlzeit ab. Den selbstgebastelten Tennisschweifball und ein kleines Abschiedspräsent durften die Kinder mit nach Hause nehmen, um sich in den Restferien noch ein paar mal an die schönen Stunden auf dem Freudentaler Tennisplatz zu erinnern.

Ein herzliches Dankeschön geht an das bewährte Organisationsteam um Jugendbetreuer Norbert Schulze mit Gerry und Horst Hildebrandt, Silvia Tissberger, Hanni und Gerhard Albert sowie den beiden Spielern der Juniorenmannschaft Valentin Schenk und Julius Fischer.



Die Gruppe der Jüngeren mit Betreuersteam vor dem „Wäscheklammern-Klau-Spiel“

(Mehr Bilder von der Veranstaltung auf dieser Homepage unter „Galerie“, über den Button „Facebook“ und auf dem PC im Clubheim)

Nächste Jugend-Schnupper- und Trainingstermine nach den Ferien:

Donnerstag 01.09. und Freitag 02.09 2016 jeweils ab 16.00 Uhr auf der TCF-Anlage
Donnerstag 08.09. und Freitag 09.09 2016 jeweils ab 16.00 Uhr auf der TCF-Anlage
Betreuer: Gerry Hildebrandt, Gerhard Albert, Norbert Schulze.

Donnerstag, 15.09.2016 von 13.00 bis 20.00 Uhr laut Plan auf der TCF-Anlage
(Jugend und Erwachsene)

Trainer: Simon Janischewski

Gerold Siemer, Pressewart
Postanschrift: Uhlandstrasse 19, 74392 Freudental, Tel.: 07143-24446
E-Mail: gerold_siemer@web.de